



Cette histoire est... Oui, qu'est-elle au juste ? Une fable ?
Une histoire lumineuse et joyeuse ? Une histoire faite de rires et de coeurs remplis
de bonheur ? Non... malheureusement. C'est une histoire cruelle, faite de désespoir,
de larmes et de sang. C'est une histoire amère, comme peut l'être l'amour quand on le perd.
Une histoire noire, obscure comme l'abysse dans lequel vivent certaines âmes.



Mais c'est aussi
une histoire faite d'espoir...



de courage, de rêves et de sentiments.



Une histoire faite
de toutes ces choses...



car elles font toutes partie de la vie.

Installez-vous
confortablement...



je vais vous la raconter.



Un beau jour, le royaume fut transporté d'une joie immense, la plus grande joie qui soit...



Le roi et la reine venaient d'avoir une fille.



Ma chère,
en êtes-vous
bien sûre ?
Ça ne me
semble guère
approprié
pour une
princesse.





Princesse Geoffrey. Cela sonne parfaitement bien ! C'est original, délicat et noble. C'est un très joli prénom !

Mon Dieu...

GARDES !

Pourquoi cela ne vous plaît-il pas ?! Je veux savoir !

Merci à tous pour vos suggestions, mais nous n'avons pas encore pris notre décision.

Si !

Je veux un prénom puissant et audacieux pour elle.

Je veux que, plus grande, elle soit une femme courageuse, forte et libre.

Très bien, ma chère : elle s'appellera Sauvage.

Et si nous avons de la chance, un jour, ce prénom sera symbole de gloire et de grandeur.